



Pièces 5 Pièces

Superficie 212 m²

Référence MZILOST1654

Prix 14 000 €

St-Tropez Maison à louer (83990)



Idéalement située à quelques pas de la célèbre Place des Lices et du centre de Saint-Tropez, cette propriété au style contemporain offre un parc parfaitement arboré d'environ 1 200m2. Elle bénéficie de 3 niveaux, offrant un intérieur lumineux et ouvert par ses grandes fenêtres, mêlant le in & out, un agréable séjour, une salle à manger, une cuisine équipée, plusieurs terrasses ensoleillées et ombragées, un terrain de pétanque, un pool house, sa cuisine d'été extérieure équipée avec coin barbecue et sa piscine. Elle dispose de 4 chambres dont une au rez-de-chaussée, chacune avec sa salle de ...

Ideally situated just a few steps from the famous Place des Lices and the centre of Saint-Tropez, this contemporary-style property boasts approx. 1,200m2 of perfectly landscaped grounds. It has 3 levels, offering a bright, open-plan interior with large windows, a pleasant living room, a dining room, a fully-equipped kitchen, several sunny and shady terraces, a petanque area, a pool house, a fully-equipped outdoor summer kitchen with barbecue area and a swimming pool. It has 4 bedrooms, one of which is on the ground floor, each with its own shower room, plus a family room/games room in the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TRO

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





